

# 林産試ニュース

## ■アカエゾマツサミットが開催されました

7月3日（火），一般社団法人Pine Grace（パイングレース）主催による第6回アカエゾマツサミットが林産試験場講堂にて開催されました。

北海道の郷土樹種であるアカエゾマツについて、当該性能部関一人研究主幹による化学成分に関する講演をはじめ、様々な分野から計5件の研究活動報告があり、部門を超えた新たな交流が始まる場となりました。



【アカエゾマツサミットの様子】

## ■岩見沢農業高校の生徒が見学・学習に訪れました

7月20日（金），国の助成事業である「多様な担い手育成事業」の一環として行われた岩見沢農業高校森林科学科の生徒38名の試験研究施設の見学・林産加工に関する学習を受け入れました。

実際の建築物で使われる大きな部材の強度試験や、木材を圧縮する実演などを通して、将来の林業・林産業を担う生徒の皆さんに木材について学んでいただきました。



【高校生の施設見学の様子】

林産試だより

編集人 林産試験場  
HP・Web版林産試だより編集委員会  
発行人 林産試験場  
URL : <http://www.hro.or.jp/list/forest/research/fpri/>

## ■木になるフェスティバルを開催しました

7月21日（土），（一社）北海道林産技術普及協会との共催で「第27回木になるフェスティバル」を開催しました。

林産試験場を一日開放し、木材を使った科学実験や、工作、木っ端市、場内見学会など盛りだくさんの催事を行いました。



【木になるフェスティバルより】

2018年8月号

平成30年8月1日 発行  
連絡先 企業支援部普及連携グループ  
071-0198 北海道旭川市西神楽1線10号  
電話 0166-75-4233（代）  
FAX 0166-75-3621